



SERVIU LLEGÓ A ACUERDO CON LAS FAMILIAS AFECTADAS.

## Serviu logra acuerdo con familias movilizadas afuera de proyectos

Tras la decisión de varias de las familias beneficiadas en los Proyectos Altos del Sol y Portal Licancabur, en ir a pernoctar a las afueras del proyecto hasta la recepción de las llaves de sus viviendas, las autoridades regionales del Minvu llegaron a un acuerdo, por lo que las familias depusieron la movilización por el momento. “Sabemos que no ha si-

do un proceso fácil para las familias, vienen de una empresa que quebró y que las dejó sin avanzar en el inicio de la construcción, luego la empresa demora más allá de los propios compromisos, por lo que es necesario destacar, valorar y agradecer la resiliencia que han tenido y la entereza para creer en que sí se puede”, dijo el director regional del Serviu, Víctor

Gálvez.

Después de varias conversaciones han decidido deponer la medida que tenía a varias de ellas instaladas a las afueras de las obras, con todo lo que para ellos implica estar en el frío y sin las comodidades que merecen, por eso les agradecemos”.

En cuanto a los acuerdos, Gálvez dijo que “la reunión que tuvo el ministro

Montes con las representantes de las familias fue vital, sabemos que la confianza baja y crece la desconfianza, por ende el compromiso que permitió esta instancia, es asegurar financiamiento por parte de la empresa para finalizar las obras en los plazos acordados y desarrollar medidas de apoyo a familias de mayor vulnerabilidad social y personal”.